



CPI: FORTALECIENDO LA *Inversión en* Infraestructura PÚBLICA



Juan Carlos Larraechea
Asesor de comunicaciones
del Consejo Políticas de
Infraestructura

¿Qué es el Consejo de Políticas de Infraestructura?

El Consejo de Políticas de Infraestructura (CPI) se ha consolidado como un centro de encuentro y diálogo para el desarrollo de estudios, análisis y propuestas en la formulación de políticas públicas de largo plazo en infraestructura y los servicios que de ella se desprenden.

Buscando promover, apoyar, articular, evaluar y proponer políticas y proyectos de infraestructura pública sostenible, con una mirada de largo plazo para aumentar la productividad y mejorar la calidad de vida de las personas.

¿Qué propuestas, proyectos y acciones han llevado adelante para la industria construcción?

El Consejo de Políticas de Infraestructura (CPI) se establece como un centro de diálogo y análisis para el desarrollo de políticas públicas de largo plazo en infraestructura. Con la misión de promover y proponer proyectos sostenibles, el CPI busca aumentar la productividad y mejorar la calidad de vida de las personas.

¿Qué propuestas, proyectos y acciones han llevado adelante para la industria construcción?

A lo largo de su historia el CPI ha elaborado 14 propuestas de políticas públicas para las autoridades de gobierno entre las que destacan:

- 2013 Políticas de Inversión: Bases para una Propuesta
- 2014 Análisis Crítico de los Planes de Infraestructura

- 2015 Fondo de Infraestructura
- 2015 Propuesta para las APP
- 2016 Informe 2015
- 2016 La visión del CPI
- 2016 Chile: Inversión en Infraestructura de Uso Público 2005-2018
- 2017 Infraestructura para Nuestro Desarrollo
- 2018 Foro Latinoamericano

de Infraestructura -síntesis-
2019 Propuesta de Estrategia para la Transformación Digital en Chile.

Una mirada a 2030

- 2019** Foro Latinoamericano de Infraestructura
- 2020** Comisión Asesora Política Nacional de Infraestructura
- 2023** Sistema de Concesiones: Valorización y Modernización para un Servicio de Infraestructura
- 2024** Evaluación Social de Proyectos. Propuestas para la consolidación de la Inversión Responsable en Chile

¿Cuáles han sido y son los principales desafíos que han debido abordar?



En 2016 la institución pone en marcha un primer ejercicio de plan estratégico que tiene como matriz diversos encuentros con los propios Consejeros, con quienes se conversa en torno al rol que el CPI está llamado a cumplir y su importancia, así como la relevancia de los consensos en el logro

"Buscamos promover, apoyar, articular, evaluar y proponer políticas y proyectos de infraestructura pública sostenible, con una mirada de largo plazo"

de políticas públicas para la infraestructura. De la visión de los Consejeros, por aquel entonces en torno a 30, entre los que se encontraban los

expresidentes Eduardo Frei y Ricardo Lagos, proyectan la relevancia de la institución dando lugar a distintos ejes sobre los que la institución

se enfocará y que primariamente serían:

- Ser un referente independiente y transversal para el desarrollo de propuestas de políticas de infraestructura, lo que se concretó en una propuesta de Política de Infraestructura Pública que fue presentada a los distintos candidatos presidenciales.
- Ser reconocido como una instancia de diálogo para la infraestructura pública del país. **N&C**



Comenta en  

